

Témoignage - Mme Vannier



le 24/09/2015 : Césarienne extra péritonéale

Après avoir eu une première césarienne classique pour mon premier enfant, j'ai eu une césarienne extra-péritonéale pour mon 2e enfant, et le moins qu'on puisse dire c'est que j'ai vu la différence!

Ce que j'ai vraiment apprécié est que le Dr Simon se préoccupe vraiment de la mère et de comment elle vit son accouchement, au contraire de beaucoup de ses confrères. J'ai vraiment eu le sentiment d'avoir accouché, alors que la première fois j'avais l'impression d'avoir été opérée, et le lien mère-enfant s'en trouve considérablement amélioré!

De nombreux avantages que procure la technique du Dr Simon voilà ceux que je retiens particulièrement:

- Suites de couches : on se remet beaucoup plus vite d'une césarienne extra-péritonéale! C'est vraiment impressionnant, au bout de quelques heures on se lève pour aller aux toilettes et le soir-même on peut marcher. On peut s'occuper de son enfant dès le retour en chambre alors que mon premier, je n'avais pu m'en occuper le premier jour, ce qui est affreux et ajoute à la douleur physique de la douleur morale. Heureusement que le papa était là pour tout gérer, mais on a vraiment l'impression de rater les premiers moments.
- Pendant la césarienne : on pousse avec le sifflet, et on devient vraiment acteur de son accouchement, ce qui change tout. De plus le Dr Simon baisse le champ opératoire pour voir l'arrivée du bébé et on peut faire du peau à peau avec son enfant, ce qui est vraiment magique! De là vient l'impression d'avoir vraiment accoucher!

Pour moi les 2 techniques sont sans commune mesure, et tous les obstétriciens devraient la pratiquer!

Ma meilleure amie a eu exactement la même expérience que moi, et le même ressenti.

En bref, je recommande vivement la césarienne pratiquée par le Dr Simon!